

prononcé ses derniers vœux. Monseigneur a donné le sermon de circonstance.

* * *

Le 5 février Mgr Dugas, P. A., a présidé une cérémonie de vêture à la Maison Provinciale des Sœurs Grises de Montréal à Saint-Boniface. Ont revêtu le saint habit les Rdes Sœurs Euphrasie Grenier, de Makinak, Man.; Cordélia Lamoureux, de Lamoureux, Alta; Mary-Anny Daudelin, de Battleford, Sask., et Lucie Tétreault, de Sainte-Anne des Chênes, Man.

* * *

Le 5 février M. l'abbé A. Beauregard, curé de Sainte-Rose du Lac, a présidé une cérémonie de profession religieuse au noviciat des Rdes Sœurs de Notre-Dame des Missions dans sa paroisse. Ont prononcé leurs vœux les Rdes Sœurs Ste-Cécile de Carthage, Marie Legrand, de Lebrét, Sask.; St-Adélard, Annie Brophy, et Marie-Géraldine, Gladys Macdonald, toutes deux de la paroisse St-Edouard, de Winnipeg. M. l'abbé L. Lee, curé de cette paroisse, a prononcé le sermon de circonstance.

PAROLES A MEDITER

Si nous sommes une minorité, soyons une minorité qui honore sa cause et jusqu'à sa défaite arbore son drapeau. Nous n'en imposerons que par notre cohésion, notre inflexible ténacité, par la confiance que nous inspirerons à nos amis, le respect que nous inspirerons à nos adversaires. Je passe pour modéré, eh bien ! laissez-moi vous dire que j'ai trop vécu dans la vie publique pour n'être pas pleinement éclairé, pour croire à l'efficacité des demi-mesures. On ne gagne rien par le silence, par les capitulations plus ou moins déguisées, par les habiletés dans lesquelles on finit toujours par s'embourber.

Nous ne serons quelque chose qu'en restant intégralement tout ce que nous devons être. Revendiquons nos droits sans violence, sans passion, mais avec une fermeté que rien ne désarme et une clairvoyance que rien ne trouble. On s'est toujours imaginé qu'on aurait raison des catholiques avec de bonnes paroles, de vagues promesses, quel-